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	Feasibility Commitment/ 
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	Herstellbarkeitserklärung
	



	Supplier:
	     
	Project:
	[bookmark: Text3]     
	Issue Date:
	[bookmark: Text5]     

	Lieferant:
	
	Projekt:
	
	Ausstelldatum:
	

	Product description:
	[bookmark: Text2]     
	Material No.:
	[bookmark: Text4]     
	Document No.(DIS):
	[bookmark: Text6]     

	Produktbezeichnung:
	
	Material Nr.:
	
	Dokument Nr.(DIS):
	

	Document / Dokument E-033-Feasibility Analysis Herstellbar-keitsanalyse:
	Request by ETO? /
Gefordert von ETO?
	
	[bookmark: Kontrollkästchen9]|_|	Yes/Ja
	
	[bookmark: Kontrollkästchen11]|_| No/Nein

	
	Request by Supplier? /
Gefordert vom Lieferant?
	
	|_|	Yes/Ja
	
	|_| No/Nein


Remark:	Document Feasibility Analysis E-033 available under www.etogruppe.com (Downloads)
Info: 	Dokumentenvorlage Herstellbarkeitsanalyse E-033 verfügbar unter www.etogruppe.com (Download)

	Yes
Ja
	No
Nein
	Evaluation
Überlegungen

	[bookmark: Text7]     
	[bookmark: Text8]     
	1. 
	Is the product adequately defined (application requirements, etc.) to enable feasibility evaluation?

	
	
	
	Ist das Produkt angemessen beschrieben (Anforderungen bzgl. Anwendungen usw.) um eine Herstellbarkeitsbewertung durchzuführen?

	[bookmark: Text9]     
	     
	2. 
	Are the technical specifications complete and sufficient, based on supplier experience with similar product?

	
	
	
	Sind basierend auf den Erfahrungen des Lieferanten mit vergleichbaren Produkte, die technischen Leistungs-spezifikationen ausreichend und vollständig?

	[bookmark: Text10]     
	     
	3. 
	From suppliers point of view, are all criterias e.g. tolerances in respect of the application, well specified?

	
	
	
	Sind aus Sicht des Lieferanten alle Merkmale u.a. Toleranzen bezüglich des Anwendungsfalls zweckmäßig spezifiziert? 

	[bookmark: Text11]     
	     
	4. 
	Can the product be manufactured to tolerances specified on drawing?

	
	
	
	Ist das Produkt gemäß den auf den Zeichnungen vorgegebenen Toleranzen herstellbar?

	[bookmark: Text12]     
	     
	5. 
	Can the product be manufactured with Cpk's that meet the requirements with the planned production equipment?

	
	
	
	Kann das Produkt mit den geforderten Cpk-Werten mit den vorgesehenen Produktionsmitteln hergestellt werden?

	[bookmark: Text13]     
	     
	6. 
	Is there adequate capacity to produce product?

	
	
	
	Ist eine angemessene Produktionskapazität zur Herstellung des Produktes vorhanden?

	[bookmark: Text14]     
	     
	7. 
	Have the logistics and packaging demands been considered in the evaluation?

	
	
	
	Sind Logistik und Verpackungsanforderungen in der Bewertung berücksichtigt worden?

	[bookmark: Text15]     
	     
	8. 
	Does the design allow the use of efficient material handling techniques (e.g. automation)?

	
	
	
	Erlaubt das Design den Einsatz effizienter Handhabungseinrichtungen (z.B. Automatisierung)?

	
	
	9. 
	Is the product designed and specified to the lowest cost in respect of:

	
	
	
	Ist das Produkt kostenoptimiert konstruiert bzw. spezifiziert bezüglich:  

	     
	     
	
	a)	Unit Price? / Stückpreis?

	     
	     
	
	b) 	Cost for tooling and capital equipment? / Werkzeugkosten und Produktionsmittel?

	     
	     
	10. 
	Zero Defect/Null-Fehler:
	Does the production and control process allow the supplier to achieve the zero defect target?
(if 0 ppm level can not be guaranteed by the supplier, the feasibility analysis E-033 has to be used)

	
	
	
		Erlaubt der Herstell- und Prüfprozess des Lieferanten die Erreichung des Null-Fehler-Ziels?
(falls eine Anlieferung von 0 ppm nicht sichergestellt werden kann, so ist Herstellbarkeitsanalyse E-033 zu verwenden)

	
Conclusions / Schlussfolgerungen:

	
	feasible/herstellbar
	
	[bookmark: Kontrollkästchen3]|_|
	Product can be produced as specified with no revisions. 

	
	[bookmark: Kontrollkästchen8]|_|
	
	
	
	
	Produkt kann gemäß Spezifikation ohne Änderungen hergestellt werden.

	
	
	
	
	

	

	
	feasible/herstellbar
	
	|_|
	Product can be produced according to specification with written acceptance of the in the feasibility analysis documented modifications.

	
	|_|
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	Produkt kann gemäß Spezifikation mit schriftlicher Akzeptanz der in der Herstellbar-keitsanalyse dokumentierten Änderungen hergestellt werden.

	
	
	
	
	

	

	
	not feasible/nicht herstellbar
	
	[bookmark: Kontrollkästchen4]|_|
	Design revision required to produce product within spec.

	
	|_|
	
	
	
	
	Grundlegende Designänderungen sind zur Produktion des Produktes gemäß Spezifikation notwendig.

	
	
	
	
	

	
Signatures Supplier: to be signed by Quality und Design Department/Unterschriften Lieferant: Unterschrift durch Qualitäts- und Technikabteilung

	
	Name of Supplier Representative
Name Mitarbeiter Lieferant
	Date
Datum
	Function of SupplierRepresentative
Funktion Mitarbeiter Lieferant
	Signature
Unterschrift

	1.
	[bookmark: Text18]     
	[bookmark: Text19]     
	[bookmark: Text22]     
	

	2.
	     
	     
	[bookmark: Text23]     
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